

8/4 1日中英語だけの体験活動!『英語王国』 花園公民館

小学校3～6年生196人の児童が、全ての活動を英語で体験する『英語王国』に参加しました。子どもたちは外国料理クッキングやスポーツ・室内遊びを楽しみました。

外国人講師は出身地の自慢料理を披露しました



8/5 深谷市親善大使 ゴルゴ松本さんが講演! 深谷市民文化会館

深谷市親善大使のゴルゴ松本さんが、『命の授業』を行いました。満員のホールでは、『命』や『更生保護』などをテーマに、笑いを交えつつ熱く語られました。

ゴルゴ松本さんは子どもたちをステージに上げ、一緒に会場を盛り上げました

8/6 友好都市との絆『田野畑村交流事業』 畠山重忠公史跡公園

友好都市岩手県田野畑村と市内の小学校5・6年生が3泊4日の日程で交流を深めました。行程では友好都市締結のきっかけとなった畠山重忠公の墓も訪れました。

畠山重忠像の前でふっかちゃんポーズで写真撮影しました



8/6 目指すは頂上!『ふっかちゃん出陣式』 アリオ深谷

今年の『ゆるキャラグランプリ』を最後の挑戦としているふっかちゃんが出陣式を行い、1位を願って応援に来たかたと一緒に『ふっかちゃんダルマ』に目入れをしました。

目入れをした1mを超える『ふっかちゃんダルマ』は深谷ビッグタートルに展示中です

8/11 主役は子どもたち『子ども議会』(小学生) 市役所本庁舎議場

各小学校を代表して集まった子ども議員は、初めての議会の雰囲気に対し緊張しながらも、積極的に質疑を行いました。

議員として市内19校からそれぞれ一人ずつ児童が参加しました



8/11 鋭い質問続出!『子ども議会』(中学生) 市役所本庁舎議場

身近な問題から市政全体に関わることまで幅広い質問が出されました。中学生ならではの視点を交えた鋭い質問に傍聴者も驚いていました。

議員として市内11校から22人の生徒が参加しました



7/18 みんなdeラジオ体操&早寝・早起き・朝ごはん 深谷城址公園

夏休み初日の朝、『みんなdeラジオ体操&早寝・早起き・朝ごはん』にたくさんの家族や仲間同士が参加し、体操で体を動かし、朝ごはんをいただきました。

体操の後、参加者は『ためるんピックふかや』のシールをもらいました

7/19 『第24回ふれあいカーニバルinおかべ』 JR岡部駅通り

梅雨明け直後の暑さの中行われた『ふれあいカーニバルinおかべ』。勇壮な山車やみこしが勢ぞろいし、迫力あるたたき合いは、訪れた観客を魅了しました。



7/25 掛け声響く『第20回深谷まつり』 JR深谷駅北口周辺

20回目を迎えた『深谷まつり』は、今年もみこしと渡御や屋台の挽き回し、花こいソーランなどが祭りを彩りました。会場では掛け声が響き渡り熱気に包まれました。

猛暑の中、水を浴びながらみこしを担いでいました

7/29 夏休みこども絵画教室 花園公民館

花園小学校の児童35人が花や果物を題材にした水彩画を描きました。子どもたちは、思い思いの角度から題材と向き合いました。

地元で活動する『花園絵画クラブ』の皆さんが指導に当たりました



8/2 夜空を彩る大輪『第21回深谷花火大会』 川本総合支所南 荒川河川敷

今年の花火大会は、あいにくの雨により30分遅れで開催されました。風が吹く夜空では、煙も消えいつも以上にきれいな大輪の花火が広がりました。